

→ LA FEGENTRI

Les deux champions du monde ont reçu des montres Longines, offertes par le nouveau sponsor de la Fédération. Juan-Carlos Capelli, vice-président de Longines et directeur marketing international, a donc accompagné Nathalie Bélinguier, présidente de la Fegentri, pour la remise de ses trophées. Cette dernière a rappelé dans son discours d'introduction : « Notre fédération fête son 60e anniversaire, et des cinq membres initiaux, nous sommes passés à 24, ce qui prouve notre développement. Être reçus cette année par la Norvège a beaucoup de signification : il s'agit d'un petit pays, mais qui est particulièrement dynamique, et je les en remercie. » Le club des amateurs norvégiens avait voulu une soirée un peu différente, mettant en valeur les traditions de ce pays. Les membres féminines du club, dont Helene Marwell-Hauge, la présidente, avaient revêtu le costume traditionnel norvégien, dans un cadre typiquement norvégien, une auberge riche d'une histoire de plus de 120 ans.

**LE PALMARÈS 2014**

*Longines championnat du monde Fegentri pour les gentlemen-riders*

- 1er Maxime Denuault, France
- 2e Jindrich Fabris, République Tchèque
- 3e Vinzenz Schiergen, Allemagne



Les deux champions du monde français © DR

*Longines championnat du monde Fegentri pour les cavalières*

- 1re Barbara Guenet, France
- 2e Alice Mills, Grande-Bretagne
- 3e ex-aequo  
Michelle Blumenauer, Allemagne  
Silja Storen, Norvège

*Championnat du monde Fegentri en obstacle*

- 1er Maxime Denuault, France

*Classement des gentlemen-riders, plat et obstacle confondus*

- 1er Maxime Denuault, France →